

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Interkulturelle Woche (IKW) ist seit vielen Jahren eine wichtige und etablierte Veranstaltungswoche in Krefeld.

Mit viel Engagement plant und organisiert der Fachbereich Migration und Integration zusammen mit dem Verbund Krefelder Migrantenorganisationen (VKMO) diese Woche, damit die Vielfalt und das wertschätzende Miteinander in der Krefelder Stadtgesellschaft ganz besonders sicht- und erlebbar werden.

Gemeinsam mit Ihnen soll ein kreatives, spannendes und abwechslungsreiches Programm entwickelt werden. Das zentrale Motto in diesem Jahr heißt "Gestaltet neue Räume!".

Die bundesweit organisierte Interkulturelle Woche findet in Krefeld **vom 24.09.2023 bis zum 01.10.2023** statt.

Auch in diesem Jahr sind wir dabei auf Ihr Engagement und Ihre Beteiligung angewiesen. Denn in diesem Zeitraum sollen durch viele interessante Veranstaltungen die Themen aufgegriffen werden, die für die Interkulturelle Woche relevant sind. Beispielsweise:

- Vorurteile hinterfragen
- die Perspektive wechseln
- Repräsentanz und Sichtbarkeit
- Politische Teilhabe
- Flucht
- Krieg
- ...

Die Woche soll natürlich auch in diesem Jahr wieder durch ein gemeinsames Fest am Südwall (Übergang Neusser Straße / Hochstraße) eröffnet werden.

Ich lade Sie daher herzlich ein, sich auch beim **Eröffnungsfest am 23.09.2023** (11:00-16:00 Uhr) aktiv einzubringen, beispielsweise mit

- Internationaler Kulinarik
- Tanzvorführungen
- Theater
- Musik
- Gesang
- Informationsständen/-materialien (Flyer, Plakate, etc.) zu Ihrer Organisation
- ...

Bitte teilen Sie uns mit, ob Sie uns mit einer eigenen Veranstaltung innerhalb der IKW oder/und beim Eröffnungsfest aktiv unterstützen. Senden Sie uns dazu bitte das beigefügte Formular **bis zum 12.06.2023** zurück.

Lassen Sie uns gemeinsam die Interkulturelle Woche im Jubiläumsjahr "650 Jahre Krefeld" für alle Krefelderinnen und Krefelder zu einem ganz besonderen Erlebnis machen. Ich freue mich auf Ihre Beteiligung an der

## IKW 2023 - "Gestaltet neue Räume!"

Mit freundlichen Grüßen

Frank Meyer

Oberbürgermeister der Stadt Krefeld